

HUT Ke-75 Polda Metro Jaya, Kapolda Irjen Pol. Karyoto: Tegaskan Transformasi Polri Menuju Indonesia Emas

Suhendi - BANTEN.NAGORI.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 16:43



JAKARTA – Peringatan Hari Ulang Tahun ke-75 Polda Metro Jaya berlangsung khidmat pada Senin (9/12/2024). Dalam momen bersejarah ini, Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto mengungkapkan rasa syukur atas perjalanan panjang Polda Metro Jaya sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jakarta dan sekitarnya.

“Peringatan ini adalah saat yang tepat untuk introspeksi dan refleksi atas dedikasi kami dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat selama 75 tahun terakhir. Ini bukan hanya perayaan, tetapi momentum untuk terus berbenah diri dan meningkatkan pelayanan,” ujar Irjen Pol. Karyoto dalam sambutannya.

Mengusung tema "Siap Mewujudkan Polri yang Presisi Menuju Indonesia Emas," HUT kali ini menekankan komitmen Polri untuk terus bertransformasi menjadi institusi modern, profesional, dan adaptif terhadap dinamika zaman. Irjen Pol. Karyoto menegaskan bahwa inovasi, teknologi, dan pendekatan humanis menjadi kunci dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

“Kami tidak hanya menghadapi dinamika kejahatan yang semakin kompleks, tetapi juga berkomitmen untuk menjadi lembaga yang lebih transparan, responsif, dan terpercaya. Transformasi ini adalah bagian dari upaya besar menuju tercapainya visi Indonesia Emas 2045,” jelas Kapolda.

Sinergi dan Kepercayaan Publik sebagai Pilar Utama

Dalam pidatonya, Kapolda Karyoto menyoroti pentingnya sinergi antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat. Kerja sama yang solid, menurutnya, adalah kunci keberhasilan dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban.

“Kepercayaan publik terhadap Polri adalah amanah yang harus terus kami jaga. Sinergi dengan semua pihak adalah bentuk nyata komitmen kami untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya,” tegasnya.

Ia juga mengingatkan seluruh personel Polda Metro Jaya untuk melihat tugas sebagai aparat penegak hukum bukan sekadar pekerjaan, tetapi juga bentuk pengabdian dan amal ibadah.

“Dedikasi kita adalah untuk bangsa. Jadikan setiap tugas sebagai ladang amal untuk mewujudkan masyarakat yang aman, damai, dan sejahtera,” pesannya.

Di usia yang ke-75, Polda Metro Jaya terus menunjukkan ketangguhan dalam menghadapi berbagai tantangan. Irjen Pol. Karyoto menutup sambutannya dengan harapan besar untuk Polri dan Indonesia.

“Jayalah Polri, Jayalah Indonesia! Mari kita wujudkan visi Indonesia Emas yang aman, damai, adil, dan sejahtera,” pungkasnya.

Selamat Hari Ulang Tahun ke-75 Polda Metro Jaya. Polri Presisi untuk Indonesia Emas! (Hendi)